



La Liga BSR
alza el telón
con el Amiab
Albacete en
defensa del
título

PÁGINA **46**



BALONCESTO | DIVISIÓN DE HONOR BSR

LA LIGA BSR ALZA EL TELÓN

El Amiab Albacete defiende el título logrado la pasada campaña tras ser subcampeón tres años seguidos



Dan Highcock, junto al resto de representantes de los clubes en la presentación de la Liga BSR. / FEDDF

REDACCIÓN / ALBACETE

La División de Honor de baloncesto en silla de ruedas, denominada Trofeo **Fundación ONCE** 2018-19 está considerada ya como la mejor competición liguera de Europa y alzará el telón este sábado con una temporada que se prevé igualada, emocionante y espectacular con muchas estrellas mundiales rodando por las canchas de España.

La liga, que cumple su 51^a edición, batirá el récord de jugadores extranjeros de toda su historia, ya que competirán 56 baloncestistas no españoles,

lo que supone un 45,5% de los 123 deportistas inscritos.

Se trata, ya sin discusión alguna, de la liga más potente de Europa (y probablemente del mundo) después de que España superara la pasada temporada a Italia en el ranking europeo de clubes gracias a los buenos resultados obtenidos en las tres últimas campañas. La competición italiana había liderado esa clasificación ininterrumpidamente desde 2004.

La competición fue presentada este lunes en una gala celebrada en la sede de la **Fundación ONCE**, en Madrid, y en

representación del BSR Amiab Albacete acudió el jugador británico Dan Highcock.

La División de Honor tendrá 10 equipos. Son los nueve primeros clasificados de la pasada temporada, concretamente el BSR Amiab Albacete, el Bidaideak Bilbao BSR, el Ilunion (Madrid), el Rincón Dental Amivel (Vélez-Málaga), el Iberconsa Amfiv (Vigo), el Fundación Grupo Norte (Valladolid), el BSR ACE Gran Canaria (Las Palmas de Gran Canaria), el Mideba Extremadura (Badajoz) y el Casa Murcia Getafe BSR, más el campeón de la Primera Divi-

sión: el Fundación Vital Zuzenak (Vitoria-Gasteiz).

El BSR Amiab Albacete defiende el título conseguido el año pasado en una histórica Final Four disputada en Ávila, puesto que los manchegos se proclamaron allí campeones de liga por primera vez en la historia tras tres años consecutivos de ser subcampeones.

El Ilunion cuenta con 16 títulos ligueros y el Fundación Grupo Norte ganó en la temporada 2010-11. Además, hay un amplio ramillete de equipos que pelearán por estar en lo más alto de la tabla porque se han reforzado con grandes jugadores, con lo que a buen seguro la competición deparará sorpresas.

Todos los equipos de la División de Honor jugarán una liga regular a doble vuelta de todos contra todos. Los cuatro mejores optarán al título en una Final Four durante un fin de semana, con semifinales, partido por el tercer y cuarto puesto, y final. El décimo descenderá de categoría y el noveno promocionará para no bajar en un partido único en la pista del subcampeón de la Primera División.

Todos los equipos cuentan con baloncestistas foráneos, con el BSR Amiab Albacete, el Mideba Extremadura y el Rincón Dental Amivel como clubes con más jugadores extranjeros (8 cada uno), y el Fundación Vital Zuzenak, como el que menos (2). Además, competirán 10 jugadoras, dos de ellas en el BSR Amiab: Lourdes Ortega y Michell Navarro.

Hay que recordar que en el baloncesto en silla de ruedas, cada deportista tiene una clasificación según su grado de movilidad por la discapacidad física, que va de 1,0 a 4,5 (de mayor a menor afectación). La suma de los cinco en la cancha no debe superar los 14,5 puntos.